

COURSE DE CÔTE Le pilote valaisan avait déjà préparé le champagne aux Paccots.

Eric Berguerand se retrouve à un tout petit point du titre

GREGROY CASSAZ

Eric Berguerand avait déjà ouvert la bouteille de champagne pour fêter son titre de champion de Suisse de la montagne, son second après 2005. Et pourtant, mathématiquement, ce n'est pas encore joué. La faute notamment à un Simon Hugentobler qui s'est classé second ce week-end lors de l'épreuve Châtel-Saint-Denis/ Les Paccots, une course remportée par l'inévitable Berguerand.

Erreur de calcul

«On s'est effectivement trompés dans les calculs. Tout le monde m'avait dit que j'étais champion. Mais en refaisant l'addition, je me suis aperçu qu'il me manquait un point», déclare en rigolant le Bas-Valaisan, lequel ne se fait toutefois pas de soucis pour ce titre qui lui tend les bras. «Il ne me manque qu'un point. Mais pour être certain de ne pas laisser filer le titre, je prendrai tout de même part à l'ultime manche du championnat. Ça devrait le faire», poursuit le pilote de Martigny qui a été le seul



Eric Berguerand aborde avec confiance la dernière course de la saison.

à descendre sous la barre de la minute le week-end dernier. «Sur le nouveau revêtement sec qui était glissant, j'ai réussi à établir un chrono à une seconde du record. Dimanche matin avec la pluie, cela s'est assez bien passé. Mais avec ces conditions mi-sèches, mi-humides, je n'ai pas pris de risques inutile sur la seconde montée. Finalement, malgré des portions

techniques encore mouillées lors de la troisième ascension, j'ai pu descendre sous la minute», explique encore Berguerand, faisant référence à son temps de 58"38.

Sur ses deux meilleures manches cumulées, ce dernier arrive à un total de 2'01"46, devançant son premier dauphin Hugentobler de plus de six secondes. Un peu plus loin, à la 9e place

plus précisément, on retrouve le second meilleur Valaisan, Joël Grand. Ce dernier devance un autre représentant du Vieux-Pays Mickaël Chatelet. Le pilote de la formule Arcobaleno, qui remporte le titre de champion suisse de la catégorie jusqu'à 1150 cm³ et pour qui la saison de la montagne est terminée, explique: «C'est une belle victoire qui nous motive à évoluer la saison prochaine avec une automobile plus compétitive. Avec cette nouvelle machine, nous allons viser plus haut dans le championnat.»

Enfin, signalons encore les autres Valaisans présents à Châtel-Saint-Denis et qui ont terminé parmi les trente meilleurs, à savoir Didier Planchamp (13e), Louis Berguerand (18e) ainsi que le Savésan Grégoire Siggen qui arrive 27e.

Place à présent à la dernière course de côte de la saison comptant pour le championnat suisse du côté de Hemberg ce prochain week-end. Eric Berguerand pourra alors déboucher le champagne. De façon officielle, cette fois-ci. ☉